
 
Ltd. KVD Allroggen erläuterte, das Thema sei in mehreren Bereichen relevant. Er habe das Rechtsamt um 
eine rechtliche Stellungnahme gebeten, die er dem Ausschuss zu gegebener Zeit vorlegen werde. 
 


